

Desde el momento de la muerte hasta la salida a través de la red

por Wes Penre, 13 de junio de 2023

<https://wespenrevideos.com>



Estoy escribiendo este artículo a pedido de uno de mis miembros de Ko-Fi. He escrito mucho sobre La Rejilla y cómo salir de ella, pero siempre hay cosas que necesitan más claridad. Y no quiero que haya ninguna confusión sobre el tema, deseo que la mayor cantidad posible abandone la Matrix después de la muerte. Este artículo, entre otras cosas, mencionará, en viñetas, lo que sucederá si una persona está muy enferma, tal vez con Alzheimer, demencia, cáncer o de cualquier otra manera, está confundida en el momento de la muerte. ¿Qué debe hacer él o ella? Aquí está mi consejo:

Digamos que “Bill” está en su cama de hospital, listo para morir, y ha elegido dejar la Matrix a través de La Rejilla una vez que se vaya de su cuerpo. En su mente, se ha preparado y ha estado completamente decidido a salir por un agujero en la Red durante bastante tiempo. Sin embargo, tiene Alzheimer,

por lo que está confundido. Si bien todavía tiene algo de su mente en orden, le preocupa incluso recordar haber pasado por la Red. Ha aprendido que el procedimiento debe ser simple: cuando deja su cuerpo, simplemente va la rejilla, elige cualquier agujero al azar en ella, establece la intención de pasar por el agujero y luego sale. Sin embargo, se da cuenta de que en su vida ha establecido muchas intenciones, pero no han manifestado en absoluto de la manera que él pretendía, o tardan una eternidad en manifestarse. Por lo tanto, duda que pueda hacerlo mejor una vez que esté muerto.

Esta es probablemente una preocupación común para una persona que se prepara para el momento de la partida, con o sin una enfermedad cognitiva. Hay, por supuesto, una razón por la que Bill no puede manifestarse tan bien en Matrix. Aquí, todo es sólido y lento, pero incluso la Matrix responde, aunque es increíblemente lenta. Es como moverse a través del pegamento en comparación con el astral. Toma "una eternidad" para que un pensamiento se manifieste en la Matrix, y mientras este pensamiento (intención) toma su tiempo, la persona (Bill en este caso) tiene todo el tiempo del mundo para crear contra intenciones que ni siquiera es consciente de que él está creando, Debido a que el Universo siempre manifiesta la intención más reciente que se expresó, es posible que no sea lo que Bill quería; tal vez, Bill incluso obtiene lo contrario de lo que pretendía porque dudaba de su capacidad para manifestar su intención.

Así es como funciona en la Matrix.

Aún así, es una gran diferencia entre estar en un cuerpo físico y estar en el astral. El astral, al contrario de cuando estamos atrapados en nuestro cuerpo sólido, responde *instantáneamente* a la intención del pensamiento, es como la noche y el día. Tan pronto como Bill haya dejado su cuerpo, notará que las cosas que piensa, si pone una intención detrás de ello, se manifestarán inmediatamente en el astral, comprenderá que es un dios creador. Si piensa

en un gato y tiene la intención de manifestar ese gato, y antes de que sepa que también puede abstenerse de hacerlo, un gato se manifestará ante él. Aunque aprenderá rápidamente a contenerse, es mejor, que tan pronto como sea posible, se concentre en una sola cosa: salir a través de la Red. Una vez en el otro lado, Bill puede practicar cómo manifestar cosas y cómo refrenarse de manifestar sus pensamientos: aprende (o recuerda, más bien, porque ha estado allí antes) cómo establecer límites internos, y aprenderá rápidamente. La razón por la que sé esto es por los testimonios de numerosos viajeros astrales, que todos dicen lo mismo. Puedes leerlo todo en Internet. Algunas de estas personas son viajeros astrales entrenados.

Aquí hay algunos ejemplos típicos de cómo funcionan las cosas en el astral. Esta información proviene de muchos viajeros astrales diferentes, expertos y principiantes por igual. Estos exploradores nos enseñan cómo movernos en el astral y cómo viajar del punto A al punto B. Es muy simple y es instantáneo. Ahora, digamos que el viajero astral está confundido acerca de algo, o lo que está viendo es borroso y no tan claro, todo lo que el viajero debe hacer es pensar para sí mismo: "¡Claridad AHORA!" En un nanosegundo, todo estará claro. El comando "¡YA!" es muy importante, porque denota que algo debe suceder inmediatamente.

En el astral, digamos que un viajero quiere pasar del punto A, donde está ubicado, al punto B, que es, digamos, un paisaje "allá". Todo lo que necesita hacer es pensar y tener la intención, "¡En el paisaje AHORA!" y estará en el paisaje en el mismo momento que piensa ¡AHORA! Esto no es hipotético, o una teoría de la conspiración. No solo hay evidencia, *sino pruebas* de que así es como funciona. Entonces, nadie necesita dudar si esto es cierto, lo es. Hay literalmente miles de testimonios individuales sobre esto. No se necesitan más pruebas.

En consecuencia, cuando las personas mueren y entran en el astral y han detectado un agujero en la Rejilla y han elegido atravesarlo, todo lo que necesitan hacer es pensar en sí mismos a través de él.

Entonces, volvamos a Bill. Su enfermedad ahora es tan grave que está completamente desorientado dentro de su cuerpo y no distingue el día de la noche. Está cerca de la muerte, y por eso muere. ¿Cuáles serán sus pasos?

- ✚ Su alma-mente abandona el cuerpo y el cordón de plata se rompe. Finalmente está libre de la carga pesada y restringida de estar dentro de un cuerpo humano de la Matrix, inmensamente limitado. Lo más probable es que lo primero que sienta sea alivio y una súbita sensación de alegría. Su confusión, debido a la enfermedad y por estar en un cuerpo físico en general, ahora se ha disipado y puede pensar con claridad. No siente dolor, ni depresión, ni otras emociones y sensaciones con las que debemos lidiar dentro de un cuerpo físico sapiens.
- ✚ Puede tomar un breve momento antes de que Bill se localice y se dé cuenta de que está muerto. Verá su cuerpo debajo de él, aunque no haya ni arriba ni abajo en el astral, y el tiempo es irrelevante. Bill nota que ahora tiene una visión de 360 grados y ya no está restringido por su visión física. Una vez que se encuentra a sí mismo, usa su cuerpo físico debajo de él como punto de referencia y mira "hacia arriba". Allí verá la Red, probablemente como una "nube" difusa sobre él. Pero tiene muchos agujeros, como en un queso suizo.
- ✚ De repente, Bill ve algo en la distancia, a su derecha y pierde la concentración. Aunque sabe que debe mantenerse concentrado y no prestar atención a nada a su alrededor, y no "hablar" con nadie en el astral (de hecho, no puedes hablar allí, te comunicas con pensamientos), no pudo evitarlo. Siente curiosidad y, por error, piensa que está allí para explorar de qué se trata. En un instante, está en la

ubicación de su nuevo punto focal. Está sorprendido y un poco conmovido, no acostumbrado a este tipo de viaje instantáneo. Pero recuerda su verdadera tarea, por lo que se vuelve a concentrar en uno de los agujeros en la Red.



✚ Sin más preámbulos, piensa: "¡Estoy a través del agujero en la red AHORA!" y Bill está instantáneamente fuera de la Matrix, probablemente encontrándose en el sistema solar, con La Rejilla y la Tierra debajo de él.

✚ Cuando Bill todavía estaba vivo en la Tierra, tenía miedo. "¿Cómo me sentiré cuando esté fuera de la Rejilla ¿Estaré horrorizado y solo, sin saber qué hacer? ¿Tendré un ataque de pánico y regresaré a través de la Red y al astral nuevamente, donde es 'seguro'? ¿Quizás regrese y atraviese el túnel después de todo! Bien fuera de La Rejilla, Bill se da cuenta de que no tiene el menor miedo. Ha retirado su energía espiritual de la Matrix y ahora se ha reunido con su verdadero cuerpo espiritual. Se siente "completo" de nuevo. De alguna manera, le recuerda un juego de computadora en la Tierra. Él es el jugador, posee un avatar dentro del muy intenso juego en su computadora portátil. Invierte la mayor parte de su energía en ese juego, y siente que en realidad está dentro del juego (que lo está, se podría decir, porque ha invertido su energía en él). Pero luego decide dejar de jugar, y con su mouse, detiene el juego y apaga la computadora. En otras palabras, retira la energía que invirtió en el juego, y esa energía ahora se reúne con él, el jugador (análogo al cuerpo espiritual). Está completo de nuevo y no invertido en el juego. Y no tiene miedo. ¿Por qué debería tenerlo? Solo estaba jugando un juego. Nada de eso era él. Ahora, cuando está en su casa, paseando, está en el mundo "real". Entonces,

no hay razón para tener miedo. Ha estado dando vueltas por la casa mil veces antes, y no hay nada que temer.

- ✚ Así es como se siente Bill fuera de la Rejilla – sin miedo. Él está en casa Sin embargo, él piensa que es mejor ir primero con la Reina para informar y obtener algunos consejos sobre qué hacer a continuación, por lo que piensa: "¡Estoy en el aspecto más alto de la Reina AHORA!" y antes de que se dé cuenta, él está allí junto a ella.

Esto es todo lo que hay que hacer. Si algo sale "mal" para Bill al salir, no es gran cosa. Si cree que está en el lugar equivocado y no sabe dónde está, todo lo que necesita hacer es pensar: "¡Regresa a la ubicación anterior AHORA!" y puede empezar de nuevo. El requisito es que Bill se mantenga sensato y no sucumba al miedo y que no empiece a entrar en pánico. Es poco probable que eso suceda, pero si sucede, Bill necesita calmarse y simplemente concentrarse o reenfocarse. Siempre hay un "botón Deshacer", por así decirlo, y puede volver a una ubicación o estado anterior. Exactamente qué comandos usar en el astral puede personalizarse, según lo que se sienta mejor para cada persona, pero es recomendable usar la palabra ¡AHORA! al final del tren del pensamiento. Además, también es recomendable usar la palabra "en" en lugar de "a". Por ejemplo, "Estoy en... ¡AHORA!" en lugar de "Voy a... ¡AHORA!" porque la palabra "en" no incluye tiempo.

Por último, aquí hay algunas preguntas adicionales que también quiero abordar, porque me han llamado la atención:

P1: En Suiza tienen una organización de autasuicidio asistido, que es legal. Vas allí y te dan una pastilla. Por supuesto, existen requisitos estrictos, como una carta de un médico que confirme que la medicina moderna ya no puede hacer nada.

¿Estaría bien hacerlo?

Comentario: Sí, lo apoyo de todo corazón. Si no hay posibilidad de mejora, y la persona sufrirá por el resto de su vida, no veo ningún problema con la solución suiza, con la que he estado un poco familiarizado recientemente.

P2: Entonces, si Bill ya no distingue el día de la noche, ¿no es posible que tenga la intención de irse AHORA (dejar el cuerpo físico → astral → salir de la red por completo) en lugar de esperar hasta que el cuerpo se rinda y luego terminar en el astral.

Comentario: Debido a cómo En.ki construyó el cuerpo sapiens, el alma-mente está conectada a través de un "cordón de plata", que está allí para evitar que el alma-mente se vaya antes de que el cuerpo muera. Es el cordón que nos mantiene pegados al cuerpo mientras estamos vivos. Al crear estos cuerpos de homo sapiens sapiens, En.ki tuvo dificultades para mantenernos en estos cuerpos incómodos, por lo que se le ocurrió esta solución descuidada para conectar un cordón de energía entre el cuerpo astral y el cuerpo físico. Por lo tanto, sería muy difícil para Bill dejar su cuerpo solo por voluntad. No es imposible, pero una persona debe tener una intención muy fuerte de desear su muerte sin llegar a cometer un suicidio físico.

P3: Entonces, ¿puede Bill poner la intención AHORA de no terminar nunca con Alzheimer en el futuro y, en cambio, morir mientras duerme, sin dolor, etc., hasta ese punto?

Comentario: Sí y no. Bill necesitaría ir en contra del conjunto de reglas de la Matrix para lograr eso, pero nuevamente, no es imposible. La mente sobre la materia, pero requiere mucho y una intención clara como el cristal del rayo láser, y no hay contraintenciones después de eso. Cuando estamos aquí en el 3-D de En.ki, estamos restringidos a las reglas y limitaciones de esta simulación, al igual que hay reglas y restricciones en un juego de computadora que no se pueden anular fácilmente. Las leyes y reglas en Matrix no son las mismas que fuera de Matrix, o incluso en el astral.

Tenemos muchas más libertades en el astral y en Orión de las que tenemos aquí. En la Tierra, en un cuerpo humano, solo tenemos el 4% de nuestras verdaderas capacidades. En el astral tenemos mucho más y en Orión tenemos el 100%.

Además, mientras habita un cuerpo humano en la Tierra, también debe tener en cuenta el ADN, la ascendencia, las anomalías de la línea de sangre que pueden provocar enfermedades, problemas ambientales, su forma de pensar y las reglas de Matrix. Ahora podemos entender por qué es tan difícil manifestar nuestras intenciones aquí. Hay tanto aquí para tener en cuenta, que no es el caso fuera de nuestros cuerpos. Aún así, las personas manifiestan intenciones aquí, independientemente.

P4: ¿Cómo se establece exactamente una intención? ¿Cuáles son los criterios? ¿Qué necesitas pensar cuando pones una intención? ¿Qué necesitas sentir cuando haces un intento? ¿Qué necesitas ver en tu mente (imágenes) cuando haces una intención? Y entonces, ¿cómo puedo estar seguro de que la intención funcionará?

Comentario: Las intenciones deben ser enfocadas y claras. No puedes tener dudas cuando estableces una intención, pensando que podría no funcionar, porque entonces eso se convierte en la intención y, por supuesto, si tu intención es que no funcionará, no funcionará. Esa no es una intención clara, y la duda puede evitar que suceda, o al menos ralentizar las cosas. Cuando intenta el comando, por ejemplo, "¡Estoy fuera de la red AHORA!" debes decirlo en serio. No es aconsejable pensar al mismo tiempo en el fondo de tu mente, "Espero que esto funcione..."

Debes creer en lo que estás haciendo. Si alguien tiene problemas con esto, sugiero practicar el establecimiento de intenciones y aprender a filtrar todas las dudas. Eso podría ser crucial. Sólo un pensamiento claro, eso es todo.

Aunque todos podamos tener algún miedo a la hora de irnos, debemos dejar esos miedos a un lado cuando salgamos. Un comando relámpago: "¡Estoy fuera de la Red AHORA!" Eso es todo. No es necesario que pienses: "Me pregunto qué imágenes debo mirar en mi mente". Eso es una distracción. La(s) imagen(es) que necesitas estarán allí automáticamente, como parte del paquete dentro de tu paquete de pensamientos y en tu intención. No es necesario inducirlos manualmente. Todo lo que necesitas es concentrarte y luego ejecutar el comando. Eso lo harás cuando estés en el astral.

De hecho, probablemente notarás que te moverás, aunque no tengas la intención de hacerlo, porque estás pensando pasivamente en moverte. Así de poderosos son los pensamientos en el astral. Solo quiero que la gente ponga la intención detrás de la salida para enfocarse solo en eso, asegurando el éxito sin distracciones. Salir debe ser el pensamiento principal en tu mente. Todo lo demás debe ser de poca importancia. En realidad, un pensamiento ligero suele ser todo lo que se necesita, pero establecer intenciones claras sin intenciones en contra es una forma más segura de hacerlo si nos preocupa distraernos.

P5: ¿Qué pasa si Bill no puede recordar "Claridad ahora" en el astral, porque tiene energías oscuras unidas a sus cuerpos astrales o quién sabe qué?

Comentario: Las únicas razones por las que una persona acumulará energías oscuras en el astral es si esa es la vibración en la que esta persona está cuando sale. Esta es también la razón por la que debemos hacer un trabajo interno y realmente sentir que estamos listos para salir. Debemos sentir esta asertividad interna de que podemos hacerlo. Si no lo tenemos, es una buena idea continuar con el proceso de autocuración, hasta que lleguemos al punto en que nos decimos a nosotros mismos y lo decimos en serio: "¡Estoy listo!". Entonces estamos listos.

De todos modos, no tenemos “Alzheimer” en el astral, humorísticamente hablando. Cuando dejemos nuestros cuerpos, la claridad vendrá de inmediato. Dudo seriamente que olvides tus órdenes. Pero como siempre, mantén las cosas simples. Comandos simples y directos, sin palabras desordenadas.

P6: ¿Cómo se protege Bill en el astral de ser atacado?

Comentario: A través de la asertividad y estableciendo límites. Pero sobre todo, no tener miedo, y estar totalmente centrado en la tarea y nada más. Recuerda que atravesar la Rejilla se puede hacer en cuestión de segundos después de la salida del cuerpo. No es un proceso largo. Solo hazlo, concéntrate solo por este corto período de tiempo y estarás bien. Deja todas las demás consideraciones atrás y no dejes que te molesten durante estos pocos segundos que tomará salir de La Rejilla.

Además, ten en cuenta que las personas viajan astralmente diariamente (EFCs), y no son atacadas. Solo el miedo intenso te mantendrá propenso a la manipulación y los ataques. Y estas son cosas que practicamos superar mientras aún estamos aquí en esta vida, por lo que no necesitamos experimentar nada de eso en el astral.

Además, tu consentimiento es importante. Si permites que te ataquen o manipulen, activa o pasivamente, lo invitas. Si mantienes un "aura" a tu alrededor de que estás fuera de su alcance, te dejarán en paz, sean quienes sean "ellos". Este "aura" se instalará si estás decidido y asertivo sobre lo que quieres hacer. No prestes atención a nada excepto a tu tarea, y nadie te detendrá.

For those who want to study all this in even more detail, I suggest you read “Exiting the La Rejilla, the Exit Handout,” by Suzaku, a good friend of mine who wrote it, based on the WPP information and his own precise exit plans, which I

Wes Penre Productions

agree would work well for many people. You will find his exit plan on my blog in the “EXITING THE LA REJILLA” section (<https://wespenrevideos.com/>)¹

Para aquellos que quieran estudiar todo esto con más detalle, les sugiero que lean “Saliendo de La Rejilla, el Manual para Salir”, de Suzaku, un buen amigo mío que lo escribió, basado en la información de los PWP y sus propios planes precisos de salida, en los que estoy de acuerdo que funcionaría bien para muchas personas. Encontrarás tu plan de salida en mi blog en la sección "SALIENDO DE LA RED" (<https://wespenrevideos.com/>)

¡Espero que esto ayude!



If you liked this article, please consider supporting me on Ko-Fi at <https://ko-fi.com/wespenre> or on Patreon at <https://patreon.com/wespenre>. Your support helps me continue doing what I’m doing. Without it, I can’t continue with my videos and research. Ko-fi is the better alternative for me, and possibly for you.

¹ The exact URL to Suzaku’s essay is <https://wespenrevideos.com/2022/07/21/exit-handout-steps-to-leave-the-matrix/>.

Wes Penre Productions

Si te gustó este artículo, considera apoyarme en Ko-Fi en <https://ko-fi.com/wespenre> o en Patreon en <https://patreon.com/wespenre>. Su apoyo me ayuda a seguir haciendo lo que estoy haciendo. Sin él, no puedo continuar con mis videos e investigaciones. Ko-fi es la mejor alternativa para mí y posiblemente para ti. Está ubicado en Europa y no te cobra impuestos cuando donas, y la plataforma es muy similar a Patreon. Pero debe tener una cuenta de PayPal para donar a Ko-Fi, no acepta tarjetas. Si eso es un obstáculo, usa Patreon, donde puedes pagar con tarjeta.

Un reconocimiento y un agradecimiento especial a mis patrocinadores de nivel 2 y 4, cuyo apoyo es invaluable para que pueda continuar con mi trabajo. Aquí hay algunos que han aceptado que se mencionen sus nombres. Cuando publique videos, separaré el Shout-out de las menciones honoríficas regulares, como solía hacer, pero cuando publico artículos, no veo ninguna razón para separarlos:

Lucy, Nadine&Jose, Naturalvet, Higherground. Denise R., Kim C., Esty, Susan Hassett, Vianne, Hema, Suzanna, Lova, αἰών, Stranne, SS, Ninotchka, Conrad Nagel, R3yn, Sovereign Spirit, Vitalinfo, KIM MIN SUNG, Cheryl, MCMG, Andrew, MikeO, Yohan Tengra, Renerio, Jose Capareda, Leo B., Claudia, Josh Churchill, Mark, Heidi, Jeff & Kathy Hatten, Meryl, and Austėja.
